

# Élections législatives 2024 - Retour du bureau de vote N°3 à son emplacement habituel

La Baule-Escoublac : Information Importante pour les Électeurs - Retour du bureau de vote N°3 à son emplacement habituel

Publié le 18 juin 2024

Suite aux élections européennes, le bureau de vote N°3, temporairement déplacé lors de l'événement Jumping International de La Baule, retrouvera son emplacement habituel pour les prochains scrutins.

Les électeurs concernés pourront de nouveau voter au **Stade François André, avenue des Rosières**, comme à l'accoutumée.

Cette mesure exceptionnelle, adoptée pour faciliter l'organisation du Jumping International, n'est désormais plus d'actualité. Les autorités locales remercient les citoyens pour leur compréhension et leur coopération.